

Editorial

Estimados lectores con el presente número 7 cerramos el 2012, con ánimo y con los mejores deseos de seguir adelante en el próximo año, el cual sin duda deberá ser muy importante para la vida de nuestra querida revista.

Lo anterior en virtud de iniciar una nueva etapa de nuestra revista al promover a nuestro regreso en 2013 las gestiones para hacer más visible y eficiente la consulta en línea de los artículos publicados a través de los buscadores especializados.

Lo que nos permitirá el seguir apoyando de manera eficiente la divulgación del conocimiento, y de los trabajos que año con año las organizaciones académico científicas producen.

Con esta edición estamos dándoles una cordial bienvenida a los nuevos integrantes del comité editorial tanto nacionales como internacionales que amablemente solicitaron y fueron aceptados para acompañarnos en esta aventura.

Para finalizar reciban de los integrantes del equipo implicado en la revista nuestro agradecimiento a todas las autoridades universitarias por el enorme esfuerzo para continuar la publicación de WAXAPA.

Feliz navidad y prospero año nuevo.

A t e n t a m e n t e.

MCSP Jose Horacio Barraza Salas
Director de WAXAPA